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９人いるのに・・ 

 

 先日（初任校で）人数ギリギリで試合をして

いた頃の話を書いたところ、教え子達から反論

の連絡がありました。 

 

 先生は僕達がケガ等なく９人いるのに出場し

ていた・・そんな風に言うのです。 

 そう来たか・・いや、思えば確かにそんなこ

ともあったような・・ 

 

 当初は控えめに９番・外野みたいな形で出場

していましたが、もう少し得点力も守備力も上

げなければ・・なんて感じで容赦なく３番・シ

ョートとかで出場するようになっていったので

す（なぜか私自身（監督）が私自身を選手の１

人として考えている状態）。 

 

 よく覚えていること、お互い教員同士が出場

してお互いホームランを打った試合がありまし

た。試合終了後、何だか意気投合して、夜飲み

に行った。それはよく覚えています。 

 

 生徒の部活動を教員が私物化している・・今

ではそんな指摘をされそうですが、とにかく真

剣でした。また、部員が少ないから「あきらめ

る」そういう雰囲気には絶対したくない、とに

かく必死な毎日でした。 

 

 社会人になるまでに必要な時間、それは勉強

でも運動でも「真剣に」向き合う時間をどれだ

け作るか・・私はそう思いますし、部活動は間

違いなくそこにつながるものだと思います。 

 

 時は経ち（身体は変わりましたが・笑）心は

変わりません。 

引き続き部活動を頑張りたいと思います。 

試合結果 

  

 ５月２４日（土）対駿台学園高校 

   第１試合    ２対０     勝利    

   第２試合    途中まで 

 

 ５月２５日（日）対白岡高校 

   第１試合    雨のため中止 

   第２試合    雨のため中止 

 

今季通算成績  １６勝 ７敗 １分 

マスター 

 

 野球にはまったく関係のない話です。すいませ 

ん。もはや中毒、私にはしばらく口にしないと、食 

べたくてソワソワしてしまうお店の料理がありま 

す。それは、娘娘（にゃんにゃん）上尾店の料理。 

高校時代は同じ系列の娘々北浦和店でしょっち

ゅう食べていましたが、今は上尾店のみ・・（それ

ぐらいマスターの味付けが好きです）。 

 

 実は最近気になっていることが・・ 

 それは、マスターの身体のこと・・ 

 日に日に背中が丸くなり、まっすぐ立つことが困

難に・・料理を提供するという使命感だけで厨房に

立ち続けているように見えるのです。 

 私は市高時代（３０年以上前）からマスターの料

理を食べています。いつまでも食べ続けたいです

が・・マスター「健康第一」でお願いします。 

（ぜひ、足を運んでみて下さい。美味しいです） 

 


